



N^o 199

Le 10 septembre 1990

VENTE DE RÉSEAUX TÉLÉPHONIQUES

AU KENYA APPUYÉE PAR LA SEE

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement du Canada, par l'intermédiaire de la Société pour l'expansion des exportations (SEE), prêtera jusqu'à 23,5 millions de dollars américains à la Société des Postes et Télécommunications du Kenya (SPTK) à Nairobi, pour appuyer la vente de réseaux téléphoniques à hyperfréquences réalisée par SR Telecom Inc. (SRT) à St-Laurent (Québec).

"Les compétences acquises par SRT dans les télécommunications par hyperfréquences répondent parfaitement aux besoins des pays, qui doivent intégrer les régions isolées de leurs territoires à leur réseau, a déclaré M. Crosbie. Or, si l'exportateur répond aux besoins du client, la SEE y répond également sur le plan du financement, ce qui a permis en l'occurrence de conclure une opération qui créera 810 années-personnes d'emploi au Canada."

Ces réseaux permettront au Kenya de doter d'installations téléphoniques modernes les régions rurales de l'est et de l'ouest du pays, notamment du lac Naivasha, de la réserve Masai Mara et de la rivière Tsavo. Chaque réseau sera intégré au réseau national de la SPTK, ce qui garantira aux villages, cliniques, fermes parcs nationaux et installations touristiques les services de télécommunications essentiels à la mise en valeur de ces vastes régions rurales.

SRT supervisera l'installation du matériel par le personnel de la SPTK, tout en lui donnant la formation requise. SRT conçoit et fabrique des systèmes de télécommunications par hyperfréquences destinés aux régions à faible densité démographique.